



TN: Präsident Volker Schlechter, Vizepräsidenten Jens Spiegelberg, Dominik Dannehl, Guido Klein und Johannes Schöck sowie Geschäftsführer Jörg Benner.

- Konzepte zur „Rückkehr zum Sport“ sind für alle drei Sportabteilungen und in Abstimmung mit ihnen vorbereitet (Ultimate, Disc Golf und Freestyle). Eine Veröffentlichung erfolgt erst nach der Bundes-PK am Mittwoch, 6.5.2020.
- Der Wettkampfbetrieb bleibt bis auf Weiteres ausgesetzt, ehe nicht durch die Politik anderslautende Signale erfolgen (gemäß Stufenplan am Ende von Stufe 3 möglich)
- Der DFV führt auf der Seite „Interne Inhalte“ die „Frisbee Trick Challenge“ und Theorie- und Praxis-Videos zum Frisbeesport mit jeweils zwei Beiträgen pro Woche fort (insgesamt also vier). Positives Feedback auch aus der Freestyle-Community.
- Hinsichtlich der Durchführung der DFV-Jahresversammlung ist die Mehrheit nach wie vor dafür, die Situation erst einmal abzuwarten, um ggf. erst im September eine Präsenzveranstaltung durchzuführen.
- Die Kurzarbeit der zu 55% beschäftigten UA-Geschäftsführerin wird monatlich auf Stundenbasis abgerechnet. Lucas Klein führt als Kassenverantwortlicher der DFV UA die jeweilig genaue Überweisung durch.
- Wolfram Kolbe hat als Vorsitzender in Rücksprache mit dem DFV-Präsidium die sehr angespannte Finanzlage der DFV UA gegenüber der Ultimate Community dargestellt und weitgehend positive Reaktionen daraufhin erhalten. Auf Rückfragen hat er nochmals präzisiert und detailliert geantwortet.
- Jörg Benner soll beim Steuerbüro erfragen, wann die Steuererklärung 2019 erledigt werden könnte und daraufhin die Unterlagen dazu einreichen.
- Ausschreibung für vier IT-Teilaufgaben mit Bewerbungsfrist bis Ende Mai erfolgt, definierte Projekte: Homepage-Neugestaltung, sportartübergreifender Eventkalender, Deutschland-Kartenansicht aller Verbände und Vereine sowie Weiterentwicklung dfv-turniere.de (aka Ultical) – bereits vier Rückmeldungen dazu gekommen
- Auf Anfrage des Weltverbands TAFISA (Trim And Fitness International Sports for All Association) und auf Empfehlung des WFDF hat sich der DFV für die Teilnahme an einem Erasmus-Projekt angemeldet, dazu war zunächst die Registrierung auf dem Portal der Europäischen Kommission notwendig. Das hat Jörg Benner mit allen dafür notwenigen Unterlagen durchgeführt. Das Projekt INTERACT (International Sport Organisations Activate Citizens) möchte gegen das grassierende Übergewicht vorgehen und soll am 1. Januar 2021 starten. Genaue Details sind noch nicht bekannt.
- Sammel-Funktionsadressen aller LV-Präsidium (Vorstände) sind bis auf eine alle da, um Mailverteiler für die Kommunikation zwischen DFV und LV-Präsidien einzurichten